

第2回研究討論シンポジウム実施報告

セルプロセッシング計測評価研究部会主催の第2回研究討論シンポジウムが2016年9月30日～10月1日に富山市内の鯉温泉にて開催されました。日本生物工学会大会（富山大会）の直後にもかかわらず、12名の研究者にご参加いただきました。参加者全員の研究発表によって相互理解を深めた後、研究や教育などに関して日頃から疑問に思っていることについて、活発な議論が行われました。また、参加者からは共同研究につながる話や新たなシンポジウムの立案ができ、大変有意義でしたとの感想をいただきました。さらに今回は多くの部会幹事の皆様に参加いただけたこともあり、幹事同士の交流に加え、研究部会活動のあり方や今後の活動方針など普段あまりできない話も議論することができました。ブレックファーストディスカッションでは次回開催に関する話題も上がり、今後の発展が大いに期待される討論会となりました。



最後になりましたが参加していただいた皆様、誠にありがとうございました。セルプロセッシング計測評価研究部会と本シンポジウムに参加された皆様の今後の益々のご発展を祈念しております。

オーガナイザー 信州大学 秋山 佳丈
名古屋大学 金岡 英徳